

Mi vocabulario

SECCIONES DEL PERIÓDICO

ciencia y salud • cultura • deportes • economía • entretenimiento • espectáculos • estilo • internacional • noticias • opinión • política • sociedad • sucesos • tendencias

Lee estas breves noticias sacadas de distintos periódicos españoles y di a qué sección pertenece cada una. Luego, inventa un título para cada noticia

La prensa La guerra civil en Siria deja ya más de cinco millones de refugiados, de los que casi tres millones se encuentran en Turquía, según los últimos datos publicados por el Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados. Algo más de un millón en Líbano y 657 000 en Jordania, además de otros más de 120 000 en Egipto. De estos cinco millones, el 51,5 % son hombres y el 48,5 mujeres, mientras que el 47,6 por ciento son menores de edad. Solo 488 500 viven en campos de refugiados, mientras que la inmensa mayoría vive por sus propios medios, en comunidades de acogida o campamentos improvisados.(www.abc.es)

Una avioneta se ha visto obligada esta tarde a aterrizar de emergencia en el vial de acceso a un área de descanso de la autopista AP7 situada junto a Cardedeu (Barcelona). Fuentes de los bomberos de la Generalitat y del Servicio Catalán de Tráfico han asegurado que no ha habido heridos por el incidente, que ha sucedido sobre las 14:30 horas, y que los bomberos no han llegado a intervenir. Aunque todavía se desconocen las causas de este aterrizaje forzoso, las fuentes consultadas por Efe han precisado que el piloto ha logrado aterrizar de emergencia sin entrar en la autopista. En cualquier caso, la situación de emergencia ha llevado a activar el plan de autoprotección en alerta.(www.elpais.com)

El actor malagueño Antonio Banderas declara, en una entrevista que publica hoy el diario Sur de Málaga, que pronto "dará el salto" que anhela desde hace tiempo: ponerse detrás de la cámara y escribir sus guiones. Banderas señala que se plantea hacer un filme cada uno o dos años y sostiene que se pueden hacer "películas magníficas desde Málaga, desde Madrid, desde Hollywood o desde la Cochinchina, que el mundo ya es global".(elcorreogallego.es)

Los centrales titulares de la selección española tendrán descanso este fin de semana en el regreso de la Liga Santander. Después de jugar los 180 minutos en los dos partidos de la Roja, Piqué y Ramos han recibido permiso de sus entrenadores para no entrenarse este sábado y no han entrado en las convocatorias para jugar ante Granada y Alavés.(lavanguardia.com)